



Jahresbericht 2018 der Präsidentin

Das Vereinsjahr 2018 endet mit der Generalversammlung vom 29. März 2019.

Der Betrieb wurde im 2018 von den Hauptbetreuerinnen, Simone Stiefel, Conny Aeschbacher und Tanja Bärtschi geleitet.

In der Saison 2018, welche am 4.4. startete, konnte der Robinsonspielplatz 839 Besuche von Kindern verzeichnen. Insgesamt war der Platz während 34 Nachmittagen geöffnet.

Wie auch in den vergangenen Jahren beteiligte sich die Vereinigung Robinsonspielplatz an diversen Anlässen.

Märtbeizli 14.04.2018

Leider war auch im 2018, wie bereits im 2017 das Wetter nicht ganz optimal für die Durchführung des Märtbeizlis. Bei kühlen Temperaturen durften wir jedoch trotzdem viele Besucher/innen bewirten. Der Kartoffelsalat und die Würstchen fanden grossen Anklang.

Piratentag/Sommerplausch

Das vom Verein Sommerplausch angebotene Sommerferienprogramm wurde unsererseits wieder mit dem Piratentag „unterstützt“. Das in Kürze ausgebuchte Programm konnte bei schönem Wetter durchgeführt werden und war wie immer ein unterhaltsamer Tag mit vielen zufriedenen Piraten und Piratinnen.

Oberdorffest 7.9. – 9.9.2018

Mit einer neuen Sirupbar und der altbewährten Farbtrommel war auch der Robinsonspielplatz am Oberdorffest vertreten. Wir dürfen auf 3 anstrengende aber schöne Tage zurückblicken. Es hat Spass gemacht und zudem konnte die Vereinskasse etwas aufge bessert werden. Hier nochmals ein riesengrosses Dankeschön an alle grossen und kleinen Helfer/innen. Bedanken möchte ich mich auch bei der Männerriege Embrach für die gespendeten Holzbretter vom Dach der Fischerstube und bei Heiner Vögeli der dies in die Wege geleitet hat.

Kerzenziehen 21.11. – 24.11.2018

Das traditionelle Kerzenziehen auf dem Robinsonspielplatz fand wie immer im November statt. Die Temperaturen waren etwas tiefer als im vergangenen Jahr, jedoch nicht ganz optimal. Es besuchten uns trotzdem viele kleine und grosse Kerzenzieher/innen.

Personelles

Zu meiner grossen Freude bleiben dem Robinsonspielplatz die drei Hauptbetreuerinnen auch in der Saison 2019 erhalten. Im Vorstand gibt es jedoch einen grossen Wechsel. Aus privaten und zeitbedingten Gründen haben sie ihren Austritt kundgegeben. Zu meiner grossen Erleichterung konnten wir zwei Frauen finden, welche das Amt der Kassierin und der Aktuarin übernehmen möchten. Ich bedanke mich für die gute Zusammenarbeit mit den „alten“ Vorstandskolleginnen und freue mich gleichzeitig auch auf die neue Konstellation im Vorstand.

Diverses/Zukunft

Aufgrund der Planung einer neuen Heizverteilungsanlage an der Wildbachstrasse durch die Gemeinde Embrach stehen dem Robinsonspielplatz markante Veränderungen bevor. Da die Planung jedoch noch nicht abgeschlossen ist sind auch die bevorstehenden Veränderungen noch nicht absehbar. Wir hoffen, dass die Gemeinde eine Lösung findet, welche schlussendlich für alle zufriedenstellend ist.

Präsidentin

Da ich mich beruflich verändert habe konnte ich leider nicht mehr so viel Zeit für den Robinsonspielplatz aufbringen wie noch im 2017. Zudem kommt, dass die noch nicht absehbaren Veränderungen den Elan etwas gedämpft haben. Macht es Sinn viel Zeit in neue Bauten und sonstige Arbeiten zu investieren wenn die Gefahr besteht, dass es in einem Jahr wieder abgerissen werden muss? Ich hoffe es wird in absehbarer Zeit entschieden wie es weiter geht, es würde doch einiges erleichtern und die Motivation wieder herstellen.

Was wäre der Robi ohne das super Hauptbetreuerinnen-Team... Viele Arbeiten und Aufgaben wurden mir im 2018 durch die Hauptbetreuerinnen abgenommen. Ich sehe dies nicht als Selbstverständlichkeit an und bedanke mich von ganzem Herzen für euren Effort und Elan.

Ein Dankeschön an meine Vorstandskolleginnen, die Hauptbetreuerinnen und die zahlreichen Helfer und Helferinnen welche uns die ganze Saison tatkräftig unterstützt haben.

Verdankungen

Der Vorstand bedankt sich bei folgenden Personen und Institutionen ganz herzlich

- Allen Hauptbetreuerinnen
- Allen freiwilligen HelferInnen
- Mitglieder
- Gönnern und Spender
- Der Gemeinde Embrach

Embrach, 12.03.2019

Die Präsidentin: Jeanette Fischer _____